
 
 
GR Peter STÖCKLER 09.04.2019 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
 

am 11.04.2019 

Betr.: Fehlender Schutzweg bei der Bushaltestelle Moelkweg  
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr! 
 
Der fehlende Schutzweg an der Bushaltestelle Moelkweg ist ja schon länger ein 
Thema. Die Umsetzung scheiterte laut Auskunft der zuständigen Abteilungen bis dato 
an der mangelnden Bereitschaft eines Grundeigentümers eine geringe Grundfläche 
an die Stadt Graz abzutreten, um den Schutzweg auch baulich umzusetzen. Jetzt zieht 
sich diese Thematik allerdings schon über Jahre hin und wird für Schulkinder, die die 
Waltendorfer Hauptstraße überqueren müssen, auf Grund der schlechten Sicht-
situation und des steigenden Verkehrsaufkommens zum immer größer werdenden 
Sicherheitsrisiko. Soweit mir bekannt ist, ist diese Causa jetzt zum zweiten Mal beim 
VfGH anhängig und damit eine Lösung noch länger nicht in Sicht. Auch thematisierte 
die „Kronen Zeitung“ das Problem Anfang April dieses Jahres im Rahmen Ihrer Aktion 
„Sicherer Schulweg“. 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die 
 

Frage: 
 
„Wie ist der tatsächliche Stand des Abtretungsverfahrens im Umfeld der Bushaltestelle 
Moelkweg und würde die heikle Sicherheitsproblematik nicht eine alternative Lösung 
des Schutzwegproblems erfordern?“ 


